"Investigación para el desarrollo agrícola"



ICTA participó en la I Feria de semillas y agrobiodiversidad en Huehuetenango



Todos Santos Cuchumatanes, Huehuetenango. El 21 de junio, el ICTA participó con un stand en la I Feria de semillas y agrobiodiversidad, donde fueron exhibidos la diversidad de cultivares de maíz, papa, frijol arbustivo y volubles, que el ICTA ha generado para las condiciones agroecológicas de dicha región.

El evento fue realizado con el objetivo de dar a conocer la agrobiodiversidad de la región, que los agricultores y visitantes se familiaricen con las diferentes variedades de semillas de la región, con el fin de promover la protección y conservación de la diversidad agrícola. Al evento asistieron agricultores de Chiantla, Concepción Huista y Aguacatán. La feria fue coordinada por la asociación de Organizaciones de la Sierra de los Cuchumatanes (ASOCUCH)

El stand fue atendido por el equipo de trabajo con sede en el Centro de Investigación del Altiplano Occidental CIALO-Huehuetenango, liderado por el Ingeniero Agrónomo Gustavo Tovar.

info@icta.gob.gt divulgacion@icta.gob.gt